

Polsek Sliyeg Giat Patroli Strong Point Wiralodra untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID

Aug 19, 2023 - 11:25



Polsek Sliyeg Giat Patroli Strong Point Wiralodra untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar melaksanakan patroli Strong Point di wilayah hukumnya guna mencegah potensi gangguan kamtibmas, terutama terkait tindak pidana Curat, Curas, Curanmor (C-3) serta ancaman keamanan lainnya.

Patroli Strong Point ini merupakan bagian dari upaya Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Jumat (18/8/2023)

Titik-titik Strong Point Patroli yang ditempati oleh petugas Polsek Sliyeg antara

lain jalan Raya Sudikampiran.

Petugas berjaga di titik ini untuk memantau aktivitas kendaraan dan orang yang melintas, guna mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas.

Patroli juga dilakukan di dekat fasilitas PLN Tambi untuk mencegah potensi gangguan terhadap infrastruktur penting seperti kelistrikan.

Selain itu Petugas juga melakukan patroli di sekitar kantor Desa Tambi, bertujuan untuk memastikan situasi aman dan terhindar dari gangguan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyatakan bahwa kegiatan patroli Strong Point ini merupakan salah satu bentuk langkah preemtif dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah Wiralodra. Dengan adanya kehadiran petugas di titik-titik strategis, diharapkan masyarakat merasa aman dan nyaman.

Lebih lanjut, Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan bekerja sama dengan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Informasi dan laporan dari masyarakat sangat berarti dalam mendukung upaya penegakan hukum dan pencegahan tindak kejahatan.

“Kami akan terus menjalankan patroli Strong Point ini serta berbagai kegiatan lainnya guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh Masyarakat,” pungkasnya.